

Laguna Chica cerró el verano con un positivo balance de apertura parcial

Más de 13 mil visitantes y diversas actividades deportivas arrojó la temporada estival en el balneario sampedrino, que estuvo cerca de no abrir debido a los trabajos de remodelación que se siguen llevando a cabo.

Actualidad
 cronica@estrellaconce.cl

Si bien estuvo cerca de no abrir sus puertas este verano, debido a los trabajos de remodelación que se realizan en el lugar, el balneario Laguna Chica de San Pedro de la Paz acabó recibiendo a más de 13 mil visitantes entre enero y el fin de semana, cuando cerró la temporada estival con la realización del triatlón "Cruzando el Biobío".

"La apertura parcial del Balneario Municipal Laguna Chica permitió el acceso a más de 13 mil visitantes, compuestos por organizaciones como juntas de Vecinos, comités de Vivienda, clubes deportivos, hogares de menores, organizaciones que atienden niños del espectro autista, y público de toda edad en general que se registraron en forma individual", indicó el administrador del espacio sampedrino, Sergio Henríquez, agregando que "adicionalmente se desarrollaron talleres de natación para toda edad organizados por el Cendyr Náutico".



AGENCIA UNO

CON AFORO LIMITADO Y MEDIDAS ESPECIALES LAS FAMILIAS PUDIERON SEGUIR DISFRUTANDO DE LA LAGUNA CHICA ESTE VERANO.

20

de enero se concretó la apertura parcial del balneario sampedrino a los veraneantes.

Y es que el balneario, que originalmente no abriría sus puertas a veraneantes este año, pudo hacerlo desde el 20 de enero, luego de que con la administración del alcalde Juan Pablo Sporer se iniciaran las gestiones con la constructora a cargo de la remodelación

del recinto municipal, a fin de habilitar un sector reducido, seguro y apartado de las obras para que vecinos de San Pedro y de comunas cercanas pudieran ingresar diariamente.

"Se realizó un despliegue logístico que incluyó un cierre perimetral y la

instalación de baños, duchas y camarines, así como la presencia de cuatro salvavidas y dos enfermeros que garantizaron la seguridad de los veraneantes", puntualizó Henríquez.

La apertura requirió de la coordinación de los organismos municipales pa-

ra mantener un aforo limitado a 300 personas diarias en un espacio de 1.200 m².

Paralelamente, se dio continuidad a las actividades deportivas que coordina el Cendyr y el municipio altamente requeridas por la comunidad, como clases de natación y prácticas de canotaje, remo y vela, entre otras. Asimismo, permitió la realización el fin de semana del triatlón que unió a San Pedro de la Paz con Concepción.

"Estamos cerrando una exitosa temporada de verano en nuestro balneario municipal. Un espacio que originalmente no estaría abierto, pero tras las gestiones que realizamos, pudimos abrirlo y recibimos a más de 13 mil personas", fue el balance del alcalde Sporer. "Estamos muy contentos de haber permitido que las familias, organizaciones sociales e instituciones disfrutaran de las aguas de nuestra laguna", subrayó el jefe comunal.

Desde la administración del balneario se indicó que el proyecto de construcción del nuevo recinto considera su entrega en diciembre de este año. ☺